

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data yang telah dilakukan, maka peneliti menyimpulkan Nilai pendidikan karakter islami yang terdapat dalam novel Si Anak Kuat karya Tere Liye yaitu religius, kejujuran, toleransi, disiplin, demokratis, cinta damai, peduli sosial, peduli lingkungan, gemar membaca, kreatif, rasa ingin tahu, disiplin, cinta tanah air, mandiri, bertanggung jawab . Relevansi nilai pendidikan karakter dalam novel Amelia karya Tere Liye bagi anak usia Sekolah Dasar yaitu meliputi tiga fungsi yaitu fungsi Spritual yaitu fungsi yang berkaitan dengan Agama, fungsi Psikologis yaitu fungsi yang berkaitan dengan jiwa dan fungsi Sosial yaitu fungsi yang berkaitan dengan masyarakat dan lingkungan.

Selain untuk mengetahui unsur karakter penelitian ini juga dikembangkan menjadi bahan ajar pembelajaran modul . Dari bahan ajar yang dikembangkan tersebut, diperlukan validasi atau penilaian oleh validator unntuk mengetahui kelayakan bahan ajar. Hasil vaidasi yang telah dilakukan oleh validator terhadap bahan ajar buku teks yang dirancang peneliti menunjukkan nilai validasi yang baik sehingga dapat dikatakan termasuk layak digunakan sebagai bahan ajar untuk pembelajaran disekolah

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dapat disampaikan saran sebagai berikut :

1. Banyak nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam novel Amelia karya Tere Liye, sehingga sangat cocok jika novel ini dijadikan bahan belajar atau sebagai buku pendukung dalam dunia pendidikan, karena banyak nilai pendidikan karakter yang dapat dipetik dari kisahnya.
2. Peneliti yang akan melakukan penelitian sejenis hendaknya melakukan penelitian yang lebih mendalam lagi, tidak hanya dari segi Nilai karakter dan hendaknya lebih meningkatkan kelayakan bahan ajar guna mencapai mutu pendidikan yang berkualitas

3. Bahan ajar yang telah dikembangkan pada peneliti ini dapat digunakan sebagai alternatif pembelajaran di sekolah , karena bahan ajar yang dirancang penelitian telah melalui proses validasi oleh dua validator ahli yaitu dosen pembimbing skripsi yang berkompeten dalam bidangnya.

